



UNSS - Journée inter Lycées professionnels

publié le 06/10/2023 - mis à jour le 08/10/2023

Ce mercredi 4 octobre 2023 s'est tenue une journée inter lycées professionnels à RUFFEC sous l'égide de l'UNSS





Les deux enseignants d'EPS ont pu emmener 10 élèves de secondes et premières à cette journée mêlant sport, convivialité et vivre ensemble entre les différents lycées Professionnels de Charente.

Nos élèves ont participé à différents ateliers : canoë, VTT, circuit technique foot/hand, beach tennis, fil d'ariane, pétanque/Molky avec beaucoup d'entrain et de motivation.

Nous les félicitons pour leur engagement et leur belle représentation du lycée.

Les enseignants d'EPS

